

Germering, 22. Mai 2020



Vollzug des Infektionsschutzgesetzes –Vorgehen im Falle von Krankheit

Sehr geehrte Eltern,

mittlerweile sind die Erst- und Viertklässler, zumindest stundenweise, wieder in der Schule. Ich bin begeistert, wie diszipliniert und willig die Kinder die strengen Sicherheits- und Hygienevorschriften einhalten. Die allgemeine Infektionslage stimmt mich sehr zuversichtlich, so dass alle Kinder nach den Ferien wieder Präsenzunterricht erhalten können. Wie das genau vonstatten gehen soll, werde ich Ihnen in einem gesonderten Elternbrief mitteilen.

Damit die allgemeine Infektionslage stabil gehalten werden kann, möchte ich Ihnen das Vorgehen im Falle einer Erkrankung Ihres Kindes aus dem heutigen kultusministeriellen Schreiben zitieren:

Verhalten im Falle von Krankheit:

- *Bei Auftreten von Erkältungs- bzw. respiratorischen Symptomen, in der Unterrichts-/Betreuungszeit ist das Kind sofort vor Ort in der Schule bis zur Abholung durch die Eltern zu isolieren. Die Eltern müssen auf die Notwendigkeit einer umgehenden ärztlichen Abklärung hingewiesen werden.*
- *Schüler bzw. deren Eltern sollen sich anschließend telefonisch mit ihrer Haus-/Kinderarztpraxis in Verbindung setzen oder den kassenärztlichen Bereitschaftsdienst unter der Telefonnummer 116 117 kontaktieren. Der Haus-/Kinderarzt oder der kassenärztliche Bereitschaftsdienst bespricht das weitere Vorgehen, z.B. ob eine Testung auf SARS-CoV-2 angezeigt ist.*
- *Die betroffene Schülerin bzw. der betroffene Schüler darf erst wieder in den Präsenzunterricht zurückkehren, wenn eine Bestätigung des Arztes oder des Gesundheitsamtes vorliegt, dass der betroffene Schüler untersucht und ein Verdachtsfall ausgeschlossen wurde.*

Liebe Eltern, bitte halten Sie sich an diese Handlungsanweisung. Sie dient dem Schutz aller und sorgt dafür, dass unsere Schule geöffnet bleibt!

Hier noch ein wichtiger Hinweis zum Informationsabend am 27.05.2020 zum Übertritt für die Eltern der 2. und 3. Klassen, der aus gegebenem Anlass entfällt:
Die Inhalte werden Ihnen nach den Pfingstferien in digitaler Form zur Verfügung gestellt.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rektorin